
Protokoll der Schulelternratssitzung vom 22.05.2012 – 19.00 Uhr

TOP 1: Begrüßung
 Begrüßung der anwesenden Elternvertreter, einem Vorstandsmitglied des     
 Fördervereins, des Schulvorstandes
 sowie Herrn Eberhardt, durch Herrn Schmidko

TOP 2: Schulfest am 29.06.12
Durch Herrn Schmidko wurde ein Lageplan der Veranstaltung mit kurzer Nennung der 
einzelngeplanten Aktionen vorgestellt. Das Schulfest wird im Schulgebäude, auf dem 
Schulhof und auf dem Sportplatz hinter der Schule stattfinden. Am Tag der 
Veranstaltung werden an einigen Stellen in der Schule Übersichtpläne aufgestellt.
Jede Aktion sollte auch von der jeweiligen Klasse mit einem Schild o.ä. 
gekennzeichnet werden.
Einige Aktionen werden Kostenpflichtig sein, z. B. Bratwurst, Getränke und 
Kuchenbuffet. Herr Schmidko führte aus, dass sich das Festkomitee auf den Verkauf 
von Wertmarken zu je 0,50 Euro entschieden hat. Der Verkauf soll schon vor dem 
Schulfest starten. Geld das nach Abzug aller entstandenen Kosten übrig ist, wird dem 
Förderverein der Schule zur Verfügung gestellt. 
Es wurde erörtert wie für das Schulfest das Sponsoring erfolgen kann. Herr Eberhardt 
teilt kurzfristig die Kontoverbindung für Zahlungen die als Spende für das Schulfest 
gedacht sind, mit. Auf dieses Konto kann bzw. sollte dann kurzfristig die Spende 
eingezahlt werden. Danach erfolgt eine Spendenbescheinigung durch die Gemeinde. 
Das Schulfest ist offen für Gäste, sowie Freunde und Verwandte.
Herr Eberhardt verwies auf die Situation, an jeder Station/Attraktion des Schulfestes, 
von der durchführenden Klasse eine Aufsichtsperson bzw. eine Betreuung des 
Standes zu gewährleisten.  
Schulschluss ist am 29.06.2012 um 12.40 Uhr – Aufbau der Stationen muss um 
14.30 Uhr erledigt sein.
Alle Lehrer und weiteren Angestellten der Schule werden Namensschilder tragen.
Kuchenspenden sind gern gesehen.

TOP 3: Schulfotograf
Durch Herrn Schmidko wurden nach der Begrüßung, mehrere Fotomappen von 
Fotografen in die Runde gegeben. Ein neuer Schulfotograf muss gefunden werden, 
nachdem der vorherige Fotograf in die Jahre gekommen ist. Es wurde vorgeschlagen 
einen ortsansässigen Fotografen zu beauftragen. Die Wahl fiel einstimmig auf die 
Lichtmalerin, Frau Möller aus Hess.-Oldendorf. Herr Eberhardt spricht für Anfang 
September 2012 (nach der Einschulung) mit Frau Möller einen Termin ab. 

TOP 4: Änderung der Schulanfangszeiten
Herr Eberhardt führte aus, dass ab dem 01.09.2012 oder dem 01.02.2013 der 
Unterrichtbeginn für die 1. und 2. Klassen auch wieder zur 1. Stunde d. h. um 7.50 
Uhr sein soll. 



Folgende Punkte sprächen dafür: 

1. Es ist eine bessere Belegung (wegen der Doppelstunden 1.+ 2. bzw. 3.+4. 
Stunde) der Sporthalle gegeben.

2. Es laufen zu viele Kinder unbeaufsichtigt bereits ab 8.15 Uhr im Schulgebäude 
und auf dem Schulhof herum. Desweiteren wird die Randstundenbetreuung der 1. 
Stunde sehr gut angenommen. D. h. es ist nicht zu erkennen, dass die Schüler 
morgens die Zeit dazu verwenden, länger zu schlafen und ausgeruhter am 
Unterricht teilzunehmen. 

3. Früherer Schulschluss um 11.30 Uhr. Natürlich besteht die Möglichkeit danach in 
ein Betreuungsangebot zu gehen. 

Nun folgten einige Anmerkungen der anwesenden Elternvertreter z. B. dass das 
Angebot auszuschlafen, für die Kinder die es nutzen konnten, sehr gern gesehen 
wurde. Desweiteren kam die teilweise schlechte Busbeförderung der 
Grundschulkinder ins Gespräch. D. h. wenn die Kinder der 1. und 2. Klasse auch mit 
dem Bus zur 1. Stunde in die Schule müssen, wird alles noch enger in den Bussen. 
Es wurde angeregt diese Situation an die Öffis bzw. den Landkreis, Herrn Butte oder 
Herrn Wagner (Bürgermeister Flecken Aerzen) weiterzuleiten. 

Abschließend wurde über die Änderung der Schulanfangszeiten - Einvernehmlichkeit 
herbeigeführt. 

TOP 5: Verschiedenes
Neue Mathematikbücher:
Herr Eberhardt stellte die neuen Mathematikbücher vor. 
Ab Sommer 2012 wird für die Klassen 1. und 2. vom Verlag Klett der „Mathepilot“ 
benutzt.
Ab Sommer 2013 wird dieses Buch auch für die Klassen 3. und 4. eingeführt. 

Busverbindungen:
Es wurde nochmals die teilweise nicht optimale Bussituation angesprochen. Es wurde 
angeführt, dass jetzt etwas unternommen werden sollte, damit dann ab Sommer für 
die 1. Klässler evtl. eine Verbesserung eintreten kann. 
Herr Eberhardt führte an, dass er niemand vom Schulpersonal erübrigen kann, der 
darauf achten, dass die Kinder in den richtigen Bus einsteigen.    
Herr Schmidko schlug vor über das Thema Schülerlotsen evtl. gestellt durch die 
Elternschaft nachzudenken. Es sollten zumindest für die Zeugnistage (kurze 
Schultage – extra Busse.) aus der Elternschaft jemand gefunden werden, der die 
Kinder etwas anleitet. 
Herr Eberhardt wird im Schülerbrief vor den Sommerferien, die Elternschaft zu 
diesem Thema informieren.



Neuer Schulelternrat:

Ab nächstem Schuljahr steht Herr Schmidko nicht mehr als Vorsitzender für den 
Schulelternrat zur Verfügung. ( Die Amtszeit läuft ab ) D. h. es muss jemand Neues 
für diesen Posten gefunden werden. Voraussichtlich wird es dieses Schuljahr keine 
Schulelternratssitzung mehr geben. Herr Eberhardt lädt spätestens 6 Wochen nach 
Schulbeginn alle Elternvertreter zu einer Sitzung ein. Herr Schmidko wird dann dort 
sein Amt abgeben. Jeder kann sich schon einmal Gedanken machen, ob er das Amt 
übernehmen möchte. 

Herr Schmidko schloss die Sitzung um 20.45 Uhr.
 

Protokoll erstellt durch Alexandra Brauns.


